

# Horizon du mois

Informations aux parents 3 février 2025 Numéro 6

Dans ce sixième numéro de l'*Horizon* du mois...

- Mot de la direction
- Semaine du personnel de Ste-Luce
- Bulletin de la 2<sup>e</sup> étape
- Fête de la St-Valentin
- Semaine de relâche rappel
- Salon étudiant
- Toute une journée... Cow-boy!
- Transport sans compromis – un mot du transport scolaire

Chers parents,

Déjà le mois de février! Ce sera la semaine de la persévérance scolaire du 10 au 14 février. C'est le moment de souligner les efforts de votre enfant et l'encourager à poursuivre vers la réussite.

Nous continuons d'accompagner chaque enfant dans cette réussite. De plus, quelques activités sont prévues, entre autres, pour la St-Valentin et nous vivrons deux journées Explo-Découvertes en février.

La semaine de relâche sera un bon moment pour les enfants de profiter d'un repos bien mérité, je vous souhaite donc de passer du bon temps en famille!

Judith Carrier, directrice

## Semaine du personnel de Ste-Luce

Ce sera la semaine de tout le personnel de l'école Ste-Luce <u>du 17 au</u> <u>21 février 2025</u>. L'occasion vous est donnée d'être complice avec votre enfant pour manifester votre appréciation auprès des personnes qui travaillent quotidiennement avec lui : surveillants d'élèves, éducateurs spécialisés, personnel en service de garde, secrétaire, enseignants. À vous de jouer, si vous le souhaitez!



#### Bulletin de la 2º étape

La fin de la 2° étape approche à grands pas. Sachez que le bulletin de votre enfant sera disponible sur Mozaïk le 28 février 2025 ou au début de la semaine de relâche. Cette étape vaut pour 20% de l'année tout comme la première étape. La dernière étape vaut pour 60% de l'année scolaire.

Si votre enfant est en difficulté, la titulaire communiquera avec vous.

#### **Fête de la St-Valentin**

Dans le cadre de la fête de la St-Valentin, les élèves sont invités à porter des vêtements de couleur rose, rouge ou mauve et/ou des accessoires liés au thème de cette fête le vendredi, 14 février. Nous vivrons également une activité, soit l'Ami secret, où nous inviterons les enfants à écrire une carte à un ami de l'école.

Ils recevront sans aucun doute une petite gâterie pendant la journée!

Passez également une belle St-Valentin!





Lundi. 10 février Journée pédagogique

Jeudi, 6 février **Explo-Découvertes** 

Jeudi, 20 février **Explo-Découvertes** 

Du 3 au 7 mars Semaine de relâche

Lundi, 10 mars Journée pédagogique

## Semaine de relâche – rappel

Tel qu'adopté par les membres du conseil d'établissement au mois d'octobre 2024, nous vous rappelons que le service de garde est fermé pendant la semaine de relâche ainsi que lors des journées de tempête.

Merci de votre compréhension.

#### Salon étudiant

L'an dernier, nous avons ouvert le salon étudiant afin de faire profiter les élèves d'activités ciblées et offrir un lieu calme et sécurisant à nos enfants qui en ont besoin. Nous avons ouvert de nouveau ses portes la semaine dernière. Les élèves peuvent s'inscrire s'ils le souhaitent. Ainsi, des activités y auront lieu pendant des heures du dîner avec des élèves ciblés ou inscrits, des élèves pourront s'y rendre pour discuter avec l'adulte présent ou avec un ami, nos élèves du conseil étudiant y feront leurs rencontres, etc. Cette année, il sera ouvert du mardi au jeudi.

Un lieu bien apprécié de plusieurs enfants!

# Toute une iournée...Cow-bov!



Le 31 janvier dernier, l'école a organisé une journée thématique. D'ailleurs, ce sont les élèves du conseil étudiant qui ont déterminé le thème, ils ont choisi de vivre une journée Cow-boy! Ainsi, activité de lasso, souque à la corde et danse en ligne étaient au rendez-vous, bref des activités qui ont plu aux enfants! Une belle journée à Ste-



# **Transport sans compromis Un mot du transport scolaire**



Les transporteurs scolaires du Centre de services scolaire des Appalaches, la Sûreté du Québec et la Sûreté municipale de Thetford Mines se mobilisent, encore cette année, dans le cadre de la campagne provinciale de sécurité en transport scolaire. Du 27 janvier au 7 février, un message clair et direct M'as-tu vu? sera transmis aux membres du personnel et aux élèves des écoles primaires du CSSA.

Quant aux usagers de la route, qui, dans bien des cas, sont aussi des parents, ils seront interpellés à la prudence, non seulement en présence d'autobus scolaires, mais également dans les zones scolaires et aux abords des écoles.

Soyez attentifs!